
Bases  Fenpruss  entregaron
carta  pidiendo  cuarentena
para el Gran Concepción
Este martes 23 de junio, las coordinaciones Fenpruss de los
servicios  de  salud  Concepción,  Talcahuano  y  Arauco,
acompañadas  por  presidente  nacional  Aldo  Santibáñez,
entregaron  una  carta  dirigida  al  intendente  regional
solicitando cuarentena para el Gran Concepción. Una medida
urgente debido a la gran cantidad de casos de COVID-19 en la
zona y el inminente colapso de la red sanitaria.

La misiva señala que “El total de contagiados confirmados es
de 5158 personas. La ocupación de camas criticas llegó a más
de un 90% el día de hoy según los datos recabados, y 35
personas han fallecido por COVID-19 al 21 de junio. (…) A la
fecha  se  han  contagiado  cerca  de  250  funcionarios  de  los
establecimientos  de  los  servicios  de  salud  Concepción  y
Talcahuano  implicando  con  esto  alejar  cerca  de  1000
funcionarios por cuarentena preventiva, con las consecuencias
propias en el aumento del ausentismo”.

Al respecto, el presidente nacional Fenpruss, Aldo Santibáñez,
señaló  que  “La  región  vive  una  situación  crítica  por  los
contagios, la cantidad de camas ocupadas y los funcionarios
contagiados y en cuarentena. Esto estresa el sistema sanitario
y hace cada vez más difícil atender a la población. Por eso
nuestro  llamado  al  intendente  es  para  que  haga  todas  las
gestiones a su alcance con la autoridad central para decretar
cuarentena en la zona”.

“También hacemos un llamado a las directoras y directores de
los  servicios  de  salud  para  que  no  intenten  retomar  la
normalidad en otras áreas de atención que no sean urgentes. El
esfuerzo que hoy hacen nuestros equipos ante la pandemia es
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muy grande, y debe concentrarse en salir de la emergencia”,
agregó.


